



学校だより

半田市立乙川東小学校

第8号

令和5年10月 24日

発行責任者：福島 富美

# おっぴ

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう

令和5年度 運動会スローガン

**全力で楽しめ 個性で戦え！  
バトンをつなげ！ 乙東っ子！**

さわやかな秋晴れの中、10月22日(日)に運動会が開かれました。今年は、保護者の皆さんに加え、地域ふれあい推進協議会の区長さんや老人会の皆さんをご招待しました。

開会式の選手宣誓に続く全校の応援合戦で始まった運動会は、子どもたち一人一人のがんばりと笑顔と協力、そしてそれを見守る地域や保護者の皆さんの温かいまなざしに満ちていました。

実は1か月以上も前から、子どもたちの運動会は始まっていました。9月に入って間もなく総務委員会によるスローガンの募集が行われました。そして、「『個性』(一人一人)と『バトンをつなぐ』(協力)で楽しもう」という日々の学校生活で大切にしていることが織り込まれた素晴らしいスローガンが決まりました。

リレー選手を決める選考会には、たくさん子どもたちがチャレンジしました。応援団長はオーディションで選ばれ、応援団と共に練習を重ねました。各学年種目の練習は、動画を見ながら家庭や放課に自主的に取り組んでいました。種目の中にそれぞれの決めポーズを入れたり、自分ががんばることを宣言したりして、個性を輝かせました。そして、バトンをつないだのはチームの競争種目だけではなく、各委員会のはたらきがなければ運動会は成り立ちません。各学年のカー杯の演技は、憧れとなって来年に引き継がれます。そして、学年を超えた応援はチームを一つにつなげました。



意気込みをTシャツに寄せ書き



画像を見ながら練習

運動会を通して子どもたちはたくさんの思いをもちました。それは、楽しさや充実感やうれしさばかりではなく、悔しさや思うとおりにいかないイライラもあったと思います。努力が報われる喜びもあればうまくいかなかった悲しみもあったと思います。どうか、ご家庭で体験から得た様々な思いを聞いてやってください。自分の中に沸いた感情を外に表現することで、体験が豊かな経験として子どもたちに蓄積されていくのだと思います。



# 全力で楽しんだ運動会



\*乙川東小HP <https://www.okkawahigashi-e.ed.jp/> にも写真があります。ご覧ください。



